



CRUCERO 6 DÍAS / 5 NOCHES - RÉF. VSX_PPES

Venecia, clásica y secreta (fórmula de puerto a puerto)

VENECIA - MAZZORBO - VENECIA - CHIOGGIA - VENECIA

Embárguese en un crucero que le llevará al corazón del alma veneciana, su artesanía, con talleres de fabricación de góndolas y máscaras de la Commedia dell'Arte, su gastronomía, con "cicchetti" para degustar a orillas del Gran Canal, y por supuesto su laguna, con los encantos de la isla de Burano, cuya serenidad contrasta con el bullicio de Venecia. Por último, en torno a las colinas, descubrirá las villas renacentistas, obras maestras arquitectónicas del artista Andrea Palladio.

Favorito : La encantadora isla de Burano y Venissa, una finca vitícola íntima(1)



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Navegación por el corazón de la laguna veneciana
- Un barco amarrado en el corazón de Venecia cerca de la plaza de San Marcos
- Experiencias únicas para que descubra el alma veneciana
- **LOS IMPRESCINDIBLES(1):**
 - Los tesoros de Venecia: el Palacio Ducal y la Basílica de San Marcos
 - Artesanía veneciana: visita exclusiva a los talleres de fabricación de góndolas y máscaras de Commedia dell'Arte
 - Paseo gastronómico al ritmo de la vida veneciana
 - Villas palladianas: el refinamiento de los siglos de gloria del Véneto.

PROGRAMA DE CRUCERO (6 DÍAS / 5 NOCHES)



Día 1 : VENECIA

Embarque a las 18 h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo y noche libre en Venecia.



Día 2 : VENECIA

Por la mañana, **excursiones opcionales:**

AUTÉNTICA : visita guiada al Palacio Ducal. También conocido como Palazzo Ducale, el Palacio Ducal es uno de los edificios más emblemáticos de Venecia. Construido en el siglo XI como residencia y sede del gobierno de la República de Venecia, es famoso por su imponente arquitectura y su interior ricamente decorado. Paseará por las estancias del palacio y admirará las pinturas de Tintoretto y Veronese y, a continuación, cruzará el famoso Puente de los Suspiros para llegar a la prisión. Construida en el siglo XVI, se utilizaba para llevar a los prisioneros de la sala del tribunal al calabozo. Desde los balcones y ventanas también disfrutará de espléndidas vistas de la Serenísima y sus canales. Tras la visita, disfrute de tiempo libre para descubrir la Plaza de San Marcos.

EXPERIENCIA: descubra la artesanía veneciana. Mientras pasea por las estrechas calles de Venecia, descubrirá algunos lugares mágicos. Durante siglos, la ciudad ha permitido el desarrollo de numerosas actividades artesanales, de las que hoy sólo sobreviven unas pocas. Se sumergirá en el corazón de la artesanía veneciana visitando un "squero" o astillero donde aún hoy se fabrican, reparan y mantienen las góndolas de la Serenísima. Desde la estructura hasta los remos, pasando por los adornos y tallas decorativas, muchos artesanos tienen que trabajar juntos y combinar sus talentos y habilidades particulares para crear piezas exclusivas para que cada gondolero pueda pasear por los canales de Venecia. A continuación, durante la visita a un taller de fabricación de máscaras, descubrirá los secretos y significados de estos símbolos de la ciudad y su Carnaval. Consideradas joyas por su belleza y refinamiento, normalmente están fabricadas con materiales como papel maché, paja, tela y cuero, y decoradas con elementos como pintura, perlas, piedras preciosas u ornamentos metálicos. Entre las máscaras más famosas, podrá reconocer al Doctor de la Peste, la Bauta, pero también a los personajes de la Commedia Dell Arte, como Arlequín, Pantaleón y Colombina.

Tarde libre por Venecia. Tómese su tiempo para descubrir o redescubrir la ciudad más romántica del mundo y llegar hasta el Rialto, el puente emblemático de la ciudad, situado sobre el Gran Canal. Desde el puente tendrá una vista impresionante del canal y de los edificios históricos que lo rodean.

Noche libre en Venecia.



Día 3 : VENECIA - MAZZORBO - Burano

Por la mañana, crucero por la laguna de Venecia. Desde el puente sol podrá contemplar en el horizonte las siluetas de las iglesias y palacios. En el corazón de este laberinto de canales e islas, disfrutará de una experiencia única admirando el paisaje y el ballet de las numerosas embarcaciones que utilizan los canales. Llegará a la isla de Mazzorbo, unida por un puente peatonal a la encantadora isla de Burano.

Tiempo libre para descubrir la isla de Burano. A pocos minutos a pie del barco, paseará por el corazón de esta isla famosa en todo el mundo por sus encajes, pero también por sus preciosas casitas de colores que bordean los canales de este pueblo de pescadores.

A media tarde, **excursión opcional: AUTÉNTICA/EXPERIENCIA: degustación de vinos en la finca Venissa.** La isla de Mazzorbo tiene un secreto bien guardado: las viñas de Dorona, de las que Gianluca Bisol y su hijo Matéo elaboran su vino, Venissa. Hace unos 15 años, paseando por la isla de Torcello, Gianluca Bisol vio en un jardín cercano a la catedral unas viñas que el propietario estaba a punto de arrancar. Tuvo una fuerte intuición y pidió que analizaran una cepa de esta variedad antes de arrancarla. El resultado fue una revelación para Gianluca: se trataba de las últimas 150 cepas de Dorona, la pequeña uva dorada (de ahí su nombre), cuyo vino blanco se servía en los banquetes de los Dogos de Venecia en el pasado, y que se extinguiría y desaparecería definitivamente en los días siguientes. La familia Bisol ha conseguido recuperar el Dorona, un vino poco común, único y preciado, heredero de las tradiciones de la antigua Venecia.

Tarde libre en Mazzorbo. Descubrirá el ambiente "Atemporal" de esta pequeña isla, lejos del bullicio de la Serenísima.



Día 4 : MAZZOROBO - CHIOGGIA - VENEZIA

Por la mañana, crucero hacia Chioggia. Atravesará la laguna veneciana, una amplia cuenca cerrada que se extiende a lo largo de 48 km. Desde tiempos inmemoriales, sus paisajes han despertado la admiración de los visitantes, a veces hechizantes, a veces encantadores. Al sur, una lengua de tierra llamada Lido protege la laguna del mar Adriático. Disfrute de la espectacular vista mientras se toma un aperitivo típico en el puente sol.

Por la tarde, **excursiones opcionales:**

AUTÉNTICA: visite Padua, la ciudad de San Antonio. Padua, ciudad de arte y ciencia, es una visita obligada en la región del Véneto. La ciudad se extiende por el núcleo medieval, salpicado de palacios y encantadoras plazas como la piazza delle Erbe y el Prato della Valle, una extensa plaza rodeada de canales y una doble hilera de estatuas. Visitará la Basílica de San Antonio, cuyo majestuoso edificio revela una fuerte influencia de la Basílica de San Marcos de Venecia, mientras que su esbelto ábside y sus nueve capillas radiantes son de estilo gótico.

EXPERIENCIA: las villas palladianas. Las villas palladianas se construyeron a lo largo del canal de Brenta como residencias secundarias de los aristócratas que vivían en la República de la Serenísima. Estas villas, lujosas residencias, obra de famosos arquitectos y decoradas con frescos de pintores excepcionales, desarrollaron el fenómeno de las "vacaciones" entre los siglos XV y XVI. Salida en autocar para una visita panorámica de la zona, seguida de una visita a Villa Pisani, una magnífica villa famosa por su belleza y la majestuosidad de su parque con fuentes y estanques, o a La Malcontenta, diseñada por Palladio. Regreso al barco.

Navegación hacia Venecia al atardecer: un espectáculo fascinante.



Día 5 : VENEZIA

Por la mañana, **excursiones opcionales:**

AUTÉNTICA: visita guiada de la Basílica de San Marcos (3) (sólo si se reserva con antelación a la salida). Con sus cúpulas de estilo oriental, sus tímpanos con flamantes coronas, sus mármoles y mosaicos policromados, la basílica de San Marcos es una joya de una delicadeza y riqueza increíbles cuando el sol de mediodía revela cada detalle. La basílica alberga más de 8.000 metros cuadrados de mosaicos, la mayoría de oro. El fondo dorado no sólo crea una atmósfera mística, sino que también está embellecido por una rica iconografía del arte cristiano.

EXPERIENCIA: paseo gastronómico por Venecia y sus barrios ocultos.

Degustará los sabores venecianos durante este recorrido a pie en compañía de un guía. Paseará por el barrio de San Polo, la parte más antigua de la ciudad donde se celebra el famoso mercado de Rialto desde hace casi mil años(2). Se sumergirá en el ambiente característico de este mercado, donde las verduras y frutas frescas son el centro de atención. En el mercado, un lugar de encuentro de los habitantes de la ciudad lagunar que acuden aquí a hacer sus compras, descubrirá un ambiente relajado y un lugar ideal para descubrir la cultura y las tradiciones culinarias de Venecia. La parte más animada del mercado es sin duda la pescadería. Los puestos suelen ser coloridos y atractivos, con pescados y mariscos dispuestos de tal forma que atraen el interés de los compradores. Después irá a una típica "osteria" y descubrirá la gastronomía veneciana durante una degustación de pequeñas tapas llamadas "cicchetti", una especialidad culinaria originaria de Italia y muy popular en Venecia. También descubrirá los buranelli, galletas de mantequilla en forma de anillo o de S aromatizadas con vainilla, ron o limón, especialidad de la isla de Burano, en la laguna veneciana.

Tarde libre para seguir descubriendo Venecia. Aproveche para salirse de las rutas habituales, pasee por las sinuosas "calli", atraviese los "sottoporteghi" (pasadizos), descubra puentes escondidos e innumerables pequeñas iglesias. No olvide mirar hacia arriba, porque en cada esquina hay tesoros escondidos.

Noche de gala.



Día 6 : VENECIA

Desayuno buffet a bordo. Desembarco a las 9 horas. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero con pensión completa desde la cena del día 1 hasta el desayuno buffet del día 6 - bebidas incluidas a bordo (salvo cartas especiales) - alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - animación - asistencia de nuestra animadora a bordo - cóctel de bienvenida - noche de gala - seguro de asistencia/repatriación - tasa de gestión de equipaje - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

las bebidas que aparecen en las cartas especiales, las bebidas que se consuman durante las comidas de las excursiones o en los traslados - el seguro de anulación/equipaje - las excursiones opcionales (deben reservarse y gestionarse a bordo o en la agencia) - los transportes - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

NB: Por motivos de seguridad de navegación, la empresa y el capitán del barco podrán cambiar el itinerario del crucero. PREPROGRAMA 2023, sujeto a cambios.

- (1) Excursiones opcionales.
- (2) Cerrado en domingo.
- (3) En caso de indisponibilidad, será sustituido por el Campanile de Saint Marc.

EXCURSIONES

Día 2 2 Excursión (s)



Fábrica de góndolas y máscaras *(Opcional)*

Clásica



Visita guiada a pie de Venecia y del Palacio Ducal *(Opcional)*

Duración : 02h00

Clásica



Día 3 1 Excursión (s)



Degustación de vinos *(Opcional)*

Duración : 02h00

Clásica



Día 4 1 Excursión (s)



Las villas palladianas *(Opcional)*

Duración : 04h00



Día 5 2 Excursión (s)



Catedral de San Marcos *(Opcional)*

Clásica



PASEO GASTRONÓMICO EN VENECIA Y SUS BARRIOS OCULTOS *(Opcional)*

Duración : 05h00

Clásica

